

A...kademie der bildenden Künste Wien

Ausschreibung

Studentische_r Mitarbeiter_in Akademie Benefiz Auktion 2024

im Ausmaß von 8h/Woche von 2. Oktober 2023 bis 16. Februar 2024

Deadline | 05.09.2023, 11:00 h

Diese Ausschreibung richtet sich an höhersemestrige Studierende (BA-, MA- oder Diplomstudium) der Akademie, die Interesse haben, bei der Organisation der kommenden Akademie Benefiz Auktion 2024 mitzuarbeiten.

Aufgabenbereiche

- Kommunikation mit den Werkspender_innen
- Organisation und Durchführung der Transporte der Werkspenden
- Einholen von Vereinbarungen der teilnehmenden Künstler_innen
- punktuelle Mithilfe bei der Erstellung der Drucksorten
- Mithilfe beim Auf- und Abbau der Werkpräsentation im Rahmen der Auktion
- Beaufsichtigung der präsentierten Kunstwerke während der Werkbesichtigung und der Auktion
- Mithilfe in der Nachbearbeitung der Auktion (Ausgabe der Werkspenden an Käufer_innen, etwaige Rücktransporte von nicht verkauften Werken)

Anstellungsvoraussetzungen

- Nachweis der Einschreibung zum aktuellen Studiensemester vor Beginn des Vertrages
- Nachweis der Bezahlung des ÖH Beitrages des aktuellen Semesters vor Vertragsunterzeichnung
- Im Zeitraum der Anstellung darf das Studium nicht abgeschlossen werden.

Achtung: Eine frühere Anstellung als studentische_r Mitarbeiter_in an der Akademie muss mindestens 6 Monate zurückliegen.

Gewünschte Qualifikationen

- sehr gute organisatorische Fähigkeiten, Sinn fürs Praktische
- einfache grafische Kenntnisse (Photoshop, eventuell InDesign)
- Affinität zu Social Media-Plattformen (Instagram)
- gute Kenntnisse der zeitgenössischen Kunst
- sehr gute Kenntnisse der deutschen und englischen Sprache
- hohe soziale Kompetenz und Kommunikationsfähigkeit, Kontaktfreude
- Stressresistenz

Einreichung

Bewerbungsfrist: 3. Juli bis 5. September 2023

Einreichungen sind nur über das Einreichsystem der Akademie <https://calls.akbild.ac.at/> möglich.

Für die Einreichung erforderlich:

- Motivationsschreiben
- Lebenslauf

Bitte beachten Sie, dass beide Dokumente separat als PDF-Dateien hochzuladen sind.

A...kademie der bildenden Künste Wien

Hinweis:

Diese Tätigkeit ist – aufgrund ihrer Beschreibung – leider nicht vom Ausländerbeschäftigungsgesetz ausgenommen. Daher ist bei Drittstaatsangehörigen vor Vertragsbeginn und Arbeitsantritt beim AMS eine Beschäftigungsbewilligung ohne Arbeitsmarktprüfung einzuholen:

https://www.ams.at/content/dam/download/formulare/001_BB_Kuenstler_u_Studenten.pdf

Die Bezahlung erfolgt über die Akademie der bildenden Künste Wien. Sie bekommen einen Vertrag als studentische_r Mitarbeiter_in auf geringfügiger Basis mit einem Monatsbruttogehalt von derzeit EUR 476,0 plus Sonderzahlungen für 8 Wochenstunden von voraussichtlich 2. Oktober 2023 bis 16. Februar 2024. Die Arbeitszeit ist nach Absprache gestaltbar. Es ist nicht möglich, in der fraglichen Zeit eine weitere Stelle als studentische_r Mitarbeiter_in an der Akademie anzutreten.

Kontakt und Information

Mag. Daniela Jungmann-Masilko (d.masilko@akbild.ac.at); Vizerektorat für Kunst | Lehre

A...kademie der bildenden Künste Wien

Call for applications

Student Assistant for the Academy Benefit Auction 2024

8h/week from 2 October 2023 until 16 February 2024

Deadline | 05.09.2023, 11:00 a.m.

This call for applications is aimed at students in the higher semesters (BA, MA, or Diploma studies) of the Academy who are interested in assisting in organizing the upcoming Academy Benefit Auction 2024.

Responsibilities

- Communication with the donors of the works
- Organizing and carrying out the transportation of the work donations
- Obtaining agreements from the participating artists
- Selective assistance with the preparation of the printed material
- Helping to set up and dismantle the presentation of the works at the auction
- Supervision of the presented artworks during the viewing of the works and the auction
- Assistance in the post-auction processing (handing out of donations of works to buyers, possible return transport of unsold works)

Employment Requirements

- Proof of enrollment for the current semester before the beginning of the contract
- Proof of payment of the ÖH contribution for the current semester before signing the contract
- You must not have completed your studies during the period of employment.

Please note: Previous employment as a student employee at the Academy must have occurred at least 6 months previously.

Desired Qualifications

- Excellent organizational skills, a sense for practical things
- Basic graphic skills (Photoshop, possibly InDesign)
- Affinity with social media platforms (Instagram)
- Good knowledge of contemporary art
- Excellent knowledge of German and English
- High social competence and communication skills, sociability
- Stress resistance

Submission

Application deadline: 3 July to 5 September 2023

Submissions are only possible via the Academy's submission system <https://calls.akbild.ac.at/>.

Please submit the following documents:

- Letter of motivation
- Curriculum vitae

Please note that both documents must be uploaded separately as PDF files.

A...kademie der bildenden Künste Wien

Notice:

Due to its description, this activity is unfortunately not exempt from the Employment of Foreign Nationals Act. Therefore, third-country nationals must obtain an employment permit without a labor market examination from the AMS before starting the contract and commencing work:

https://www.ams.at/content/dam/download/formulare/001_BB_Kuenstler_u_Studenten.pdf

The Academy of Fine Arts Vienna will pay you. You will receive a contract as a student assistant on a marginal basis with a monthly gross salary of currently EUR 476,0 plus special payments for 8 hours per week from October 2, 2023, to February 16, 2024. The working hours can be arranged by agreement. It is not possible to take up another position as a student assistant at the Academy during the period in question.

Contact and Information

Mag. Daniela Jungmann-Masilko (d.masilko@akbild.ac.at); Vice-Rectorate for Art | Teaching